



ARTICULO PERIODISTICO

PROTESTA POR UN IMPUESTO POR EL AUMENTO DEL FONDO DE DESARROLLO AGROPECUARIO

La Federación Agraria Argentina Filial Córdoba criticó con dureza la falta de respuesta del gobierno de la Provincia de Córdoba a las inquietudes expresadas por el sector agropecuario sobre el incremento de la contribución para el Fondo de Desarrollo Agropecuario. Anunció que la entidad se mantiene en estado de alerta y movilización y que a mediados de mes vendrá a Córdoba el presidente de la FAA, Eduardo Buzzi.

La Filial Córdoba de FAA emitió el siguiente comunicado:

En el día de la fecha 30 de Octubre de 2008 el Consejo Delegado Regional Córdoba de Federación Agraria Argentina se reunió y trató los siguientes temas:

- 1.- Las filiales y productores seguimos en estado de alerta y movilización porque la realidad provincial y nacional así lo ameritan.
- 2.- Respecto del incremento y/o fondo de desarrollo agropecuario (FDA) del impuesto inmobiliario rural además de ser muy cuestionado por la entidad, por cuanto no refleja la voluntad acordada oportunamente con el Gobierno; es destacable el malestar de los productores, por la actitud y demora del ejecutivo provincial en este tema.
- 3.- Así mismo se expresa la férrea voluntad y decisión de fortalecer el accionar de la Mesa de Enlace Provincial.
- 4.- El Consejo Delegados Córdoba cuenta con el total apoyo de las entidades de base.
- 5.- Los días 13 y 14 de Noviembre el Presidente de nuestra entidad Eduardo Buzzi visitará nuestra provincia.

Fuente: Agroverdad